
Compte rendu de l’assemblée générale ordinaire du 22 Septembre 2022  

 

Election et renouvellement des membres du conseil d’administration (élus à l’unanimité) : 

-Me DUC delphine     -Me MORLOT Carine 

-Me DEJESUS Gisela     -Me HUKPORTIE Aurélie 

-Me DESPAGNET Aurélie   -Me THIEBAUX Khaoula 

-Me DOUSSIERE Julie    -Me PAULHAC Sophie 

-Me DELHEURE Audrey   -Me DE MONTERO Claire-cécile (nouveau) 

-Me DELHEURE Virginie   -Me LEMANISSIER Marie (nouveau) 

Rapport d’activité : 

Présentation du rapport de l’année 2021/2022 : approuvé à l’unanimité 

Approbation des comptes : 

Présentation des 2 comptes (compte courant et livret A) à la date du 31/08/2022. Approuvé 

à l’unanimité. 

Prévisionnel 2022/2023 : 

Présentation du prévisionnel de l’année. Approuvé à l’unanimité. 

Cotisation APEL :  

Voté en juin 2022. La cotisation reste inchangée. Soit 25 euros dont 5.20 euros qui 

reviennent à l’établissement. 

Election des parents délégués : 

Les parents délégués représentent l’ensemble des parents d’une classe lors du conseil 

d’établissement. Il est leur porte-parole. 

 *classe des maternelles : Me Morlot et Me De Monterno 

 *classe des GS/CP : Me Paulhac 

 *classe des CE1 : Me De Jesus 

 *classe des CE2/CM1 : Me Garguilo 

 *classe des CM1/CM2 : Me Duc 

Le premier conseil d’établissement aura lieu le lundi 17 octobre 2022. 

Ventes diverses : 

*ventes de gâteaux : tant que nous restons au niveau sanitaire dit “socle” nous pouvons 

organiser une vente de gâteaux dans la cour de l’école. Une première vente se fera le 

vendredi 21 octobre, à 16h. 

 



 

*vente de chocolats : Pour Noël, nous avons choisi de proposer les chocolats KADODIS ainsi 

qu’un catalogue de produits divers (privilège gourmand). 

Nous avons également discuté de proposer un partenariat avec Jeff de Bruges pour Pâques. 

*vente de printemps : Nous envisageons de préparer une fête du printemps avec une vente 

de plantes. Nous en rediscuterons dans les prochaines réunions. 

Projets divers :  

*Le village de Noël : l’idée d’organiser un village de Noel au sein de l’école est reconduit 

cette année. Il se déroulera le samedi 3 Décembre 2022. Une première réunion 

d’organisation est prévue le Jeudi 13 Octobre 2022, à 19h.  

*EARS (éducation affective, relationnelle et sexuelle) : Programmée tous les 3 ans (financée 

par l’APEL) pour les classes de CE/CM1/CM2. Elle est reconduite cette année et se déroulera 

le 15 Novembre 2022. 

*talents partagés : le dernier vendredi avant chaque période de vacances sera consacré aux 

talents partagés. Chaque enfant pourra découvrir un talent en lien avec les intelligences 

multiples. 

*bibliothèque partagée : nous espérons pouvoir mettre en place une bibliothèque partagée 

à destination des parents avec des livres sur la parentalité et l’éducation. 

*flash info : nous continuons les flashs info encore cette année. Le premier sera distribué en 

décembre et portera sur l’alimentation. 

 

Bibliothèque : la bibliothèque va déménager dans les préfabriqués à côté des maternelles. 

Nous espérons que les travaux seront terminés après les vacances de Toussaint. Il faudra 

des volontaires pour trier les livres et aider au déménagement. 

De plus nous recherchons des volontaires pour tenir la bibliothèque pendant les récréations. 

Me Garguilo ne pourra plus être autant présente. 

Un appel aux dons de jeux de société sera demandé aux parents pour enrichir la 

ludothèque. Nombreux jeux sont cassés ou incomplets. 

Tricycles : Nous remercions le Crédit Agricole pour la généreuse subvention de 800 qui nous 

a permis d’acheter 3 tricycles pour les maternelles. Une armoire pour les stocker va être 

achetée.  

Stationnement : un rendez-vous a été donné par la mairie pour discuter des problèmes de 

stationnement que nous rencontrons aux abords de l’école. Des représentants de l’APEL 

sont invités à se joindre à Me Valentin. 

 

 

 



 

Cotisations : Nous allons distribuer un document précisant les actions et projets à venir de 

l’APEL pour permettre à d’autres familles de cotiser jusqu’au 31 octobre. 

Nous devons améliorer la communication auprès des parents. Beaucoup ne savent pas en 

quoi consiste l’APEL. 

 

 

Demandes diverses : 

* Les dalles de jeux mériteraient d’être changés 

*Des bancs supplémentaires pour les maternelles seraient nécessaires. 

*Végétaliser la cour est une demande récurrente. 

*Equiper les maternelles de climatiseur a été discuté. 

*Organiser un vide grenier au printemps. 

 

Prochaine réunion pour préparer le “village de Noël” Jeudi 13 Octobre, à 19h. 

 

 

La présidente         La secrétaire 

Me DUC Delphine       Me HUKPORTIE Aurelie 


